



Nachruf

Mit tiefer Bestürzung und unendlicher Traurigkeit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Tennisfreund

Andreas Branz

Geboren: 17. November 1969

Verstorben: 15. Dezember 2025, plötzlich und völlig unerwartet

Seit 1991, unglaubliche 34 Jahre, war Andreas Mitglied im Tennisverein Prinzersdorf. Doch er war weit mehr als nur ein Tennisspieler. Er war über Jahrzehnte Herz, Seele und tragende Säule im Verein. Über viele Jahre hinweg engagierte er sich mit großem Verantwortungsbewusstsein und unermüdlichem Einsatz als Vorstandsmitglied – stets im Sinne der Gemeinschaft, nie für sich selbst.

Andreas war ein herzensguter Mensch, immer hilfsbereit, immer da, wenn man ihn brauchte. Mit seiner ruhigen Art, seinem offenen Ohr und seiner ehrlichen Freundlichkeit berührte er die Menschen um sich herum. Er hinterlässt Spuren – nicht nur auf dem Tennisplatz, sondern vor allem in unseren Herzen.

Wir haben mit ihm gelacht, gekämpft, gefeiert. Jetzt bleiben uns nur mehr die Erinnerungen. Andreas war und bleibt für uns eine gute Seele, die wir niemals vergessen werden.

Lieber Andreas, wir vermissen dich – und wir werden dich stets in ehrender Erinnerung behalten.

Ruhe in Frieden.

Vorstand, UTV Prinzersdorf